

# Bhabinkamtibmas Warujaya Jadi Pembina Upacara di SDN II WARUJAYA

**Panji R - CIREBON.NAGORI.WEB.ID**

Sep 18, 2023 - 11:09



CIREBON - Bhabinkamtibmas Polsek Depok Desa Warujaya Bripta Andi Purwanto bertindak sebagai Pembina upacara di SDN 2 Warujaya dan diikuti oleh staf dewan guru beserta peserta didik. Senin (18/09/2023) pagi

Dalam kegiatan tersebut Bhabinkamtibmas bertindak sebagai Pembina Upacara menyampaikan bahwa Peserta didik diharapkan memiliki karakter yg baik di sekolah maupun diluar sekolah. Dengan adanya Penguatan Pendidikan Karakter

(PPK), diharapkan mampu membawa perubahan kepada peserta didik, baik dalam perubahan sikap maupun keberhasilan dalam pelajaran.

Peserta didik yang sudah menggunakan handphone agar mendapat tindak tegas dari pihak sekolah, agar kiranya untuk tidak memperbolehkan peserta didik membawa HP ke sekolah, karena akan mengganggu proses pembelajaran.

Bripka Andi memberikan pesan untuk peserta didik itu harus disiplin, jangan terlambat ke sekolah, harus patuh sama guru dan orang tua di rumah semoga nanti kalian menjadi pelajar yang berprestasi dan meraih apa yang dicita-citakan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas Warujaya juga menghimbau kepada Staf Dewan Guru SDN 1 Warujaya agar lebih melakukan pengawasan terhadap anak baik dalam jam belajar maupun dalam jam istirahat agar perbuatan atau tindakan bullying tidak terjadi pada anak-anak.

"Bhabin berharap agar anak-anak tidak menyewa sepeda listrik ke jalan raya karena sangat membahayakan bagi diri sendiri dan orang lain serta tidak melakukan bullying terhadap teman"

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Depok Acp Afandi, S.H., M.H mengatakan melakukan pencegahan sejak dini diharapkan bisa menciptakan karakter anak lebih disiplin dan patuh, seperti yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas desa Warujaya yang bertindak sebagai pembina upacara di SDN 2 Warujaya, semoga hal tersebut bisa dijadikan contoh untuk anggota bhabinkamtibmas lainnya dalam upaya pencegahan.